
GAD PARRCIQUIAL RURAL

.i

CONVOCATORIA ORD]NARIA N" OO3

Se convoca a los miembros del GADP Rural de Shelt a reunión ordinaria, a

realizarse el jueves 09 de febrero de 2017 a partir de las 09h00 en la sala de
sesiones de la institución, con la finalidad de tratar los siguientes puntos del orden
del día:

1. Constatación del Quórum

2. Aprobación del Orden deldía

3. lnstalación de la Sesión

4. Lectura y aprobación del acta anterior

5. Informe del Ejecutivo

6. Análisis y Resolución Convenio de Cooperación GADP Rural de Shell y la
Asociación de Damas de Shell

7. Análisis y Resolución de Correspondencia Recibida

8. Análisis y Resolución del Cronograma para recolección y procesamiento de
la lnformación para la Rendición de Cuentas año 2016 (Participación

ciudadana y LOTAIP).

9. Clausura de la sesión.

Shell, 07 de febrero de 2O1T



REcrsrRó enrnecA DE coNVocAToRrA oRDTNAR¡A No 009-2012

NOMBRES Y APELLil)OS

MARCELO GABRIEL FLORES MEJIA 160051883-9 Vicepresidente del
GADP Rural de Shell

Primer Vocal del
GADP Ruralde Shell

ANTONIO CAMILO JARAMILLO

SILVIA ROSELY CORREA TROYA 160039027-0
Segundo Vocal de!

GADP Ruralde Shell
MARIA ALEXANDRA VILLARREAL

Tercer Vocal del
GADP Rural de Shell



GAD PARROüUIAL RURAL
- AÉMIN|STRAñiüN 3014. p01fi *

AGTá §E§IÓN OñDIHARIA ?'IO O§3

En Shell a las 0S días del mes febrero de 20f7, previa ccnvccatcria del Sr.'

Domingo Arturo Sarabia Mejía, Fresidente del GAD Parrquial Rural de §hell,

siendo las §9110§ se reúnen e* Ia sala de s*sl*nes los Directivos del GAD

Parroquial Rural de §hell para tatar elsiguiente crden deldía:

1. Constatación del Quórum

2. Aprobación del ürden deldía

3. lnstalacién de Ia Sesién.

4- Lectura y aprabacicn delacta anterior-

5. lnfcrme del Ejecutivo

6. Análisis y Resolucicn Convenio de Cooperacicn GADP Rural de $hell y la

Asociació* de Damas de Shell.

7. Análisis y Resalución ü*rrespondencia Recibida

8. Análisis y Res*lució¡ del Cronogr"ama para re*lección y procesamiento de

la Infarr*a*ión para la Rendició* de *uentas año 2ü16 {Participacién

ciudadana LSTAIP)

9 Ctrausura de la seslón

I.- CCIil§TATACIéN DEL QUGRUIE"

Sr. Artura §arabia.- §clicita que por medic de secretaria se proceda a constatar

el Quérum reglamentario para dar ini*i* a la sesió*.

§ra. Rfna Banilla.- Prccede a Io sclicitado constatand* Ia presencia de los

§eñcre*: §*,Arturo Sarabia {Presidente}, Sr. Mar*lo Flores ftlicepresidente}, §r.

Antani+ Jaramillo {Vccal}, Sra" §ilvia Conea {V+cal}, y §ra. §iaría &. Villarreal

{V*cal}, da Baso al Sr. Presidente.

Esta acta fue redactada en 15 hojas, las misrnas gue se e*cuentran debidamente



GAqf#ffiffiffi#SsloN s=l oRsEt{ a=¡- síe.

De inmediata se procede a dar lectura por secr*taria elsrden deldía.

§r, Arturo §arabia,- Toma la palabra y manifiesta a las Sres. Vacales que si hay'

que realizar modifcaciones e* el orden del día rsrrespondiente a la sesión

ordinaria l.¡"ü03 EUe se la haga saber para Ia* modificacioiles csrrespondientes o

inclusion de puntos de orden para poder trata*as-

Resolución GASPR§HELL ilü0{}'t8_2017.- Fcr unanimidad se resuelve aprcbar

el orden del día de la Sesión Ordinaria N"003 cürrespendiente al mes de febrera

de 2017.

3.. II.I§TALACIüH DE LA §E§ISN.

§r. Arturo §arabia.- Tsma la palabra y rnen*i**a que sienda las 8$HI0 se da

por instalada Ia §esiÓn Ordinaria de GADP de Shell t{"0*3 csrrespondiente al mes

de febrer+ de 20f 7.

4.- LECTUEA Y APR§EACIéH BEL áCTA A]*TE*IOR.

Sr. Arturo §arabia: Tanr¡a la palabra y manifiesta a los señcres v*cales que

tienen en cada una de sus carpetas, el acta de la sesión crdi*aria No002

cone§pondient* al mes de febrera del 2017, cansiderenda que e* üas* de existir

alguna inccnsistencia se prmda a la csnecciún y de inmediata a la aprcbación

de la misma"

§ra. Rin* Sonilla.- Tor*a l* palabra y manifiesta qu* se r*alizó las eonecciones

soticihdas por los Sres. Vscales Jaramillo y Ccrrea respectivamente las mismas

que *:*ra* tornadas en cuenta para Ia impresién del act* deEnitiva, pues psr parte

de los §re*- Vocales Flores y Villaneal no truba conecci*nes al acta indicada.

Reeslu*iün QADPR§HELL H*0Stg_2017: Por u*anirnidad se resuelve aprobar

el acta anterior correspondiente a la §esión Crdinaria §eGB2 ccnespcndiente al

mes de febrero de 2$17, con las coneccianes respectivas.

Esta a{ta fue redactada en 15 hoj*s, las rflismas que se en{uentran debidarne*te *umerada



GAD r#ffiIff*ñq#weE L ErECUrrvc.

§r. Arturo §arabla,- Toma la palabra y empieza su int*ryeacisn i*formado las
actividades realizadas durante *stcs días, es así q*e en días anterisres nos.
trasladamos al Barrio La Flarida atendiendo un p*dido del presidente del mismo
para la adecuacién de un espaci* deportiva, debc mencionar que diclr* pedida
según lo indicado por el Municipia de Mera a quien se le solicito nas ensegaran un
listado de l*s Barrios, Asrciacis*es y Carnunidades que pert+necen a la parroquia

será inrpasible realizarlo pues dichc Banlo nG ccr*sta en el listado antes
menci*nada emitido por este crga*isma, *n lü referer¡te a Ia ayuda solicitada de
acurnulación de material hay inc*nverri*ntes por cuant* el c*nse¡b provincial está
realizandc trabaj*s e* toda la prcvincie csn su equipo caminer* ya ql¡e debido al
fuerte temp*ral se han tenido que realiaar vari*s trabajcs en Ia proyi*cia.

§arrio Luz Adriana csn las autaridades Prsvinciales, Cants*ales y
Parroquiales reunión en la cual supiersn r*anifestar todas sus necesidades
comCI 8*nie y pri*cipalrnente la prmcr,rpaci*n For el tema de la
delincuencia es así que el §r. Presidente del Bania realizó u*a s+ticitud a
al MTOP en la cual salicitan la cal*cación de *na parada de buses la misma
que atr rnomeato se ensuentra autori¿ada por diclro organismo.

conffier la r:ecesidad d* la c*locación de post*s y alumbrado eléctrico en
las Sarrios lüueva Arnanecer. §ol de Oriente, Luz Adriana e*tre oros, debo
comentarles compañero§ que *lTecnélogo Ban*so quien manifesté que se
nas fac¡librá un rnodela de mnvenio para el pcst*ri+r análisis y aprcbación,
pues rtcuerden **mpañero§ que tenemos Fres§puestado par:a la ejecución
d*.dicho proyectc, deba tamhié* ma*ifestar que a mediados de marzc por
conversatorios rnantenldos con el Ing. Garzón d* la E=ASA se c**tratara a
la cornpañía que r*alizara §a cctscacién de pstes en este sentido se ha
venida trabajando y gesti+nandc compañeras.

E§ta acta fse redactada sn L5 hojas, las r*ismas que se e*cuentran debidarnente



GAqf#,ffim"qflffi5mw RESoLUCIóu cot*vEtt{ro DE coopexrcróx GAr}p RSRAL
DE sHELL y LA *sog¡sñn o= DA[ilAs DE sHELL
Sr. Arturo §arabia: Toma Ia palabra y da a conrer a I*s Sres. Vscales que ha
ingresado a nuestra instifución el documento para ser analizado por parte de Ia
Asociación de Damas aclaranda que la Directiva se ha proedidc a cambiar en
cuanto la Sra- Marcia Vela concejal del GAD de Mera quien había sido electa
como presidenta de dicha organización nc podía ejercer dicha función en cuanto
no puede ser juez y parte siendo servidora pública, con estos antecedentes
compafieros les sedo la palahra Fara que puedan intervenir.

Sra- ftfaria A- Villarreal.- Toma la palabra y manifiesta al sr. Fresidente que no
porque alguien venga y no§ diga que las ccsas soil Bms ellos piensan debemos
asumir que tienen la razón y más sitrab de v¡.¡lnarar tos derechos de los niños, en
este sentid* debo informar que se mantuvc una reuniún con la sra. Marcia Vela y
a raiz de dicha reunión se analizé la parte lrya§y me parece perfecto que se haya
tomado en cuent¿ dichc pedido. Por atra parte he analizada el co*yenic y debo
manifesEr que le AsociaciÓn de Damas está a cargo del Centro delAdulto Mayor
así como también del CIBV ltli §egundo Hogar en este sentida la co*rdinadora de
dichc entro nos ha solicitado reunirnos una vez rnás para analizar nuevamente
las necesidades del §lBV y ernitir una salicitud eon dichas neresidades por ser
parte de Ia Comisién de lgualdad de Género y Salud estoy al fente de estos
temas, también debo añadir que los convenios con el MlEs enüdad encargada de
los CIBV san muy etlgCIrrasos y las necesidades de los niños nc pueden esperar
na ¡Sniemente de este centra sino de los demás que están dentro de nuestra
Paroquk- §* igual manera ya se realizó el ingreso de la sglicitud de necesidades
par pqrte"'de t*§ CIBV aquí an el GADP Rural de §hell, estamcs nada más
esperand§ realiear una nueYa inspecció* en lodos los CBV para co*elt¡ir can este
t*ma. " "
§r- AntortÍo Jaramillo,- Toma la palabra y manifiesta que este es el conyenio
con el Buen Samaritano lo que es el CIBV Mi §egundc Hogar, Lss Camilitos v

Esta acta fi¡e redactada en 15 hcjas, Ias misr:nas que se encuefttran debidaraente n



GADmmsedeberíama§}ejardeotrarnanerayenunconyeni*diferente
compañeros-

Sra' Rina Bsnilla.- Toma Ia palabra y *ugiere que en casa de n* *star de.

acuerdo quE en *l ccnveni* ccnsten las necesidades del CtrBV se considere para
únicamente reali¿ar la firma del csnve¡':io e*n el Ce*tro de atencia* del Adulto
Mayor Buen Samaritano.

§r. §llar*elo Florss,- Manifiesta que sería buen* que realizar ilna inspección a lo
que e§ los CIBV comc se lo manej* el aña pasado y de esta ffianera poder realizar
por separad* Ias asignacic*es tanto para el Ce*fo del Adult* ñjtayor el Buen
Samaritano como para los CIBV.

ResolueiÓn §ADPñ§HELL HTIBZS-20{I: Pcr u¡tanimidad se resu*lve realizar las
coneccicnes pertinentes en el ccnvenio presentadc par la Asociación de Damas
de Shell al GADP Rural de Shell y únicarnente dejar en dicho ccnvenic el apoyo
para el Centro de Atenclún delAdulta Maycr el Buen §amaritanc, posteriormente

se realizará ua ccnvenic con les CIBV de la Panoquia ate*die¡':do todas y cada
una de sus necesidades_

7.. AHÁL!§§ Y RE§OLUCÉr'I SüBRESPOHSEHCI,A RECIBIDA.

§r' Arturo §arabia.- Toma la palabra y empi*za su lntervencién indimndo que

se ha ingresada un cficio por parte de Ia Sra. §ifvi* C*nea V*cal del GADP rural
de Shell y Presidenta de Ia Comisién de Relaciones Publicas y Camu*icación
Social, la misrna que salicita ta pñanificación de un proyect* pcr parte d+l área de
pren§a i*stitucionatr para difusión de publicidad y obras, adjunt*nds u* m*delo del
GASP Hural de Río Negrc, e* este sentids hace llegar uila felicitacién por su
preocupaeiún y le solicita que ella c*mü presidenta de Ia Comisién de Relaciones
Públicas.y §*municación realice dichc prayect* a*otando también que en la

asig*aciár: presupuestaria para *ste tipo d* trabajos n* es significa*te y se
preuería en el caso de ser aprcbada este pedido una refiorma p*r parte de la
comisiÓn ü a §u vez ver la psibilidad de realizar dicho trabajo para Ia rendición de

Esta acta fse redactada en 15 hcjas. las rnismas que se encuentran debidament5 nurn



GAD PARR0eHüq0#{{&§bo*d¡ente alaño 2016, de inmediato sede la palabra a ta Sra. silvia- ADMINISTRAüIñN ¿014

Correa.

§ra. Silvia Correa.- Toma la palabra y manlfiesta que se ha revisado y analizadq

el canfats de Ia persona encargada de la prensa institucional y consta en el

misrno que liene que presentar una pla*ifiación anual basada en ello se ha

realizado di*t¡o pedido y se ha mantenidc a! igual ccnyersaciones ffin el

funcionario que hace las veces de prensa, en este e*üd+ nü Ésperamos un
proyecto para esto§ me§es pero puede ser en los pasteriores per* que se ls
ejecute, porque hemos visto que los trabajos que realiza el GADP Rural de Shell
están comc muy Fr debajo de la mesa y en realidad la pablación desconüce lo

que estamos realiza*ds e invi*iendo, de §ual manera esta es una idea que se

traio a colacién denfro de Ia comisién que presido quizá teníamcs un datc erréneo
de la partida presupuestaria que se va apticar para ta ejecución de lo salicitado
pero en todo casa es una sugerencia que traemos a csnocimiento de Ia Junta en
pleno, lo que si solicito §r. Presidente que se reali*e por parte de la persona

encargada en este mso de prensa el proyecto p€ra que sea anatizado y de ser el

caso ejecutadc posteriormente 
"

Sr. Artura §arabia.- Toma la palabra y felicita nuevamen& a la sra. siluia
Correa Fresidenta de la Comisi*n de Relaciones Publicas y Comunieación §*cial,

v al mismo tiempo que aclara que todc* los proyectos presentadas por las

comisiones establecidas se está* viabilizandc y aclara que nada se está
realizando por debaja de la mesa, para ejernplo de ielicitación debo mencionar la

entrqa de krs pllas alseguro campesino de Ia Moravia un magnifica y excelente
prayecta,pre*ertade pr el §r, Jaramilla digno de felicitación vuelvo a repetir.

§ra- iltarlaé. Villarreal.- Tcma la palabra y manifiesta que como comisión de

a difundir Ia infu¡macún por lcs medios de comunicacián lacales iRadia, prensa y

tel*vi*i6r$ s* sugirió a Radio Mía si bien es cierta ya se ha venida trabejando con

este medio y ñú se puede realizar este servicio mn el mism*, que se lo haga

6

Esta asta fue redactada en 15 hojas, las mismas que se encuentran debida¡nente



cAq f#mffidü&ffiÉrhbnte con el medio de comunicación que fuere el caso, pero que se

lo realice y se entregue la información correcta a las personas que vayan a realizar

eltrabajo.

Sr. Antonio Jaramillo.- Toma la palabra y manifiesta que se pretende contratar

la publicidad pero la comisión no tiene conocimiento pues se ha visto al Sr.

Periodista de Radio Puyo dejando ya la documentación para la contratación.

Sra. Rina Bonilla.- Toma la palabra he indica que se está realizando la parte

precontractual, es decir la recopilación de documentación para posteriormente

entregar al medio de comunicación elegido por el ejecutivo la información

necesario y suficiente para la difusión de lo solicitado siempre y cuando se

coordine con la comisión.

Sr. Arturo Sarabia.- Toma la palabra y manifiesta que mediante oficio la

comisión solicito la difusión de los convenios firmados por el GADP Rural de Shell

con los diferentes organismos gubernamentales para el apoyo en la cultura y

deporte adjunto a dicha solicitud se encontraba una proforma de RADIO MIA

SONOVISIÓN quiero manifestarles que el año anterior se trabajó con NINA

RADIO y con RADIO MIA SONOUSIÓN es por ello que únicamente estamos en el

proceso de la contratación.

Sra. María A. Villarreal.- Toma la palabra y solicita al Sr. Presidente que se

debió dar contestación a lo solicitado por la comisión para no comenzaÍ a

especular.

Sra. Silvia Correa.- Toma la palabra y manifiesta que con fecha 31 de enero el

Sr. Presidente da contestación a lo solicitado por la comisión, solicitando que se

Esta acta fue redactada en 15 hojas, las mismas que se encuentran debidamente numeradas.
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cADr#ffidemediosdemmunicaciÓnparaIacentrataciÓnpUes,com0Se
mencioné anteriormente ya se ha trabajado can Radio Mia y §onavision.

§r- Antsnio Jaramillo.- Toma la palabra y manlfiesta que los convenios que se

solicita que se difunda la información son muy importantes y nü se va a pretender

difundir la información en medios de comunicacién que nCI üenen la acogida

necesaria de la ciudadanía, *n este sentido me permit+ solicitar que es un nuevo

año fiscal y arrancar con medios de c*municacién que tengan buena acagida.

lng. Patricio Gatrarza.- Toma Ia palabra y da a conocer que el Sr. Pablo Chávez

periodista de Radio Puyc, vino a dejar una proguesta de Iss cüstos y los horarios

para difundir la informacién lo que se le pudo rnanifestar es que se informe de la

constucción de las paradas de buses y los diseñss del Parque lntantil en Sacha

Runa y Ia posterior construcción, los conveniss finnados con el GADPPz, Liga

Deportiua Cantonal de Mera, Casa de la Cultura, Federación Deportiva de

Pashza, Esperanza Etema la Asmiacién de Damas y el proyecta de lss pollos.

§r. Antonio Jaramillo.- Toma la palabra y manifiesta que le ve interesante la

rnanera en la que se ha desarallado la revista por parte d*l GADP Rural de Rio

Negro pues colocan imágenes de un antes el avance y después de las obras

ejecutadas por esta institución.

Sra. §ilvia Correa.- Tcma la palabra y aclara que el año anterior se había

acordado que cada quien iba a ver los mdios de comunicación y sugerir al

ejecutiva la pasterior mntratación rnediante profannas, cn ese sentido reconoce

que e$ un error de su parte no haber dado mntestaci*n al afieio que el Sr.

Prcsidente le psó coms comisión, ñnalrnente sugerir a los compañeros que

integr:gnte§ $ fio de la comisión de Relacicnes Públicas y Comunicacián Social se

presente,,,diilftc documentación para que se pueda difundir a la ciudadanía la

i*fomráeióii de las obras que se están ejecutando y los proyectos firrnadas ccn las

diferentss gre*rios, as*iaciones y organisrncs gubemarnentales, me permito

solicikrles compañeros que para la préxima semana busquemcs profurmas de los

Esta acta fue redactada en i5 hojas, las mismas quÉ se €nauentrán debidarnente



GAD f$msmffi#ffiffit{effios de ccmunicación e ingresemos por cficio al §r. Presidente para

su análisis y aprobación de esta manera ccntribuimos en este tema_

Resolsci*r GADPR-SHELL X"821-2817.- Por unanimidad se resuelve ingresar

por medio de oficia las prcformas fietesarias de los medios de connunicacion lacal

para la cantrataci** de la difusién y publicidad da las obras y prcyectos ejecutados

por parte del GA*P Rural de S*ell, de igual rr¡anera disponer al funcionario

responsable de prensa que realice una planificación o proyecto en lc ccncerniente

al área de cornunicación del GADP Ruralde §hell.

§r. Arturc §arabia-- Tcma Ia palabra y d* a csrlscer el oficio Fi"ü07-GADPRSH-

AT-2017 de fecha 0§ de febrero de 2S17 y recibido csn kámite interno §" f 23 la

fecha antes mencicnada, solicita*da la ref*rma presupues*ria al Proyecto

'CSN§TRUCCISN üEL PARQUE IHFANTIL EN 
=L 

§AftH¡O §ACHA RUNA", por

cuanto se i*trementó las valores de mano de *bra p*r parte de la C*ntraloría

General del tstado pues el presupuesta está realizada en base a los precios de

mano de abra detaño 2*1§, dehs manifestarles cornpañercs que el proyecto sigue

y se está avanzando en este tema los valor*s para ejecucién existe y l* que se

sugiere se rnaneje tinasarnente esta infsrmaciúil pues sl Sr. Preside*te de Sacha

Runa se ace¡cé al GAüPFz s+li*itando !a construcc!ón de la vía para pader

ingresar al Bani* §acha Rt¡na aduciend* que si ns se ejecuta di*ha obra

perderían la partida presupuestaria p*r parte del GADP Rural de §hell para Ia

cons$uccién del Parque lnfantil.

lng. Patricio Galarza.- Tsma Ia palabra y sugi*re qus la comisión de

Pfaniñm*ién y FresupuestCI del GADP Rural de Str*ll se reú*a lc rnás pronto

posihl* para la reforma a Ia partida prssupuestaria y @er mcdificar en el sistema

del SERC*P.

Resolucién GAIIFR§HELL ¡¡og2z-2017.- Por una*imidad y una vez expuestos

y analiradcs Iss mcüvcs en el dmury¡ento presentad* Fr la parte técnica de

reformar el rubra para la "CG¡{§TRUCCÉN DEL PARGUI INFANTIL EN EL

Esta acte fue redactada en 15 hcjas, las mismas que se eilcüentran debidar*ente nume



GAq m--ry#mmffiun RUNA", de un msntc iniciar de §4r.735.2§ icuARE¡¡TA y UN

MIL SETECIENTO§ TREI§TA Y CINCO DÓLARES *SN 2§t100 CTVO§} inctuido

IVA a 544.161,21 {CUARENTA Y CUATRü lt§ll CIE*IT* SES=NTA Y UN

DÓLARE§ CGN 21/100 CTVO§) incluids lVA, se resuetve r*u*irse la csmisió* de'

Planifiración y Presupuesta psra realizar la reforma presupueskria interna

correspo*diente y de esa ma*era seguir con el §rscess y trámite legal de Ia obra.

Sr. Arturo Sarabia.- T+ma Ia palabra y sclicita se de lectura al siguiente

documento presentado por parte detr §r. Faustrr Martínez, pr*sidente d*t CLUB

LIVERFOüL quien solicik se Ie facititen el usc del estadio de Shetrl los días

sábada 11 y dcming* 12 de hbrer* por rnaiivcs d* repas*s preparatorics a

eventos depoüivo*, en ese se*tid* c*mpañer"*s ustedes tienen Ia palabra.

Sr. Ant*nio Jaramillo.- Torna la palabra y explica brevemente que Ia LIDEBAS

está reallzando encuentr*s deportivos en este sentida hay I equip*s participantes

y Ia finalidad es prepararnos para Io que es los juegos qile se vienen

posteriorm**te.

Resolución GADPR-§HELL Hq!23-20i7.- Pcr una*ir*idad se resuelve dar por

conacido el documento prcsentad* par el CLUB LIVERF*üL y a la vez autcrizar

la solicitud de préstamo del Estadis de Shell para los días tt y 12 de f*brera de

2017 de 14hS0 a 18hü*.

§r. Arturo §ar*bia.- Continuanda con ta conespcndencia recibida cornpañeros

tienen efi sus carpetas un documento emitida pcr el TONAGOPARE PA§TAZA de

fecha ül de febrer* de 2S17 enviado por mail a nu*stra institución en el cual nos

dan a conocer que *uentan ffiil una camioneta ftllAISA BT 50 4X4 la misma que

por ftlta de presupr¡esto p*ra la contratacicn de un chsfer se encuentra ina*tiva, a

Ia ve¿ nüs dan a csnffir qr¡e p*demos solicitar la misma en calidad de

COMüOATO *üngü eso eil ccnsideración car*pañeros-

§r. fuitonic Jaramillo.- Tama tra palabra y rnanifesta que la camioneta no es

que sea c*nvenie*te c nc si*o más bien es necesaria en la ins§tucián, pero hay q

Esta a{ta fue redactada en l-5 hojas, *as mismas que se encuentran debidamente *um



GAq fñm$ffimffiU-B$*nta que ns contamos con la partida presupuestaria para la

contratacióa de un c*nduct*r.

Sr, Arturs §arabia,- lntenurnpe la intervención del Sr, Anto*io Jararnillo y.

manifiesta que ia úttirna camio¡¡eta adquirida p*r parte del GADPPz tue para el

GAD Parrcquial de Pcnncna el cual el preside*te es quie* conduce el vehículo de

igual manera El triunfa, Veracruz y Fátima *sa debemcs tomar en cuenta

compañeros.

§r. Antaais Jaramillo.- Siguiendo cor¡ mi int*rvención debo manifiestar que por

la coyuntura pclítica que se mantiene c*n el Alcalde del Ca*tón Mera mi

sugerencia que se salicite Ia colabaraeión cs* u¡': *onduclcr, psrque yo sá que

todos podem*s y estam*s e* la capacidad y tüil la do*umentación en regla para

conducir el v*hícul* pera lanre*talleme*te Ia disp*sicián de tiempc y las

actividades fuera de la institueiún n* nüs permiürá estar a u* 1üS% a disposición

de lc que se requiera-

lng. Patriei* Gala¡za.- Toma la palabra y manifiesta que comü mencionar¡ en el

dacurnentc del CONAGOPARE PASTAZA ellss no tienen al momentc los refi¡rsos

necesarios para la mntratació* de un conductor e* el casc d* nuestra in$itución

tendrían que reunirse Ia csmisió* d* Planificacién y Pr*supuesto para realizar las

refcrmas al presupuesta nmesarias para l* que irnpllca el mantenimiento y

reparaciones del vehículo, carnbustible- segurc y demás. l-a persona que se haga

respansable del vehícula dek estar al tantt de las norrnas de conf*l intema del

mismc ya que ante la Contmloría General del Estado asume esa respünsabilidad"

§ra. §ilvia Correa.- Toma la palabra y sugiere al Sr. Presidente qus se i*tente

solieihnd* el vehículo para de esta rna*era pcder contar con la movilización

ne*saria para la i¡:stitucién y sus trárnites pertinentes.

Eesslnciú* GADPR§HELL IIG§24_2017.- Psr unanirnidad se resuelve a¡.¡torizar

al §r. Fresi$ante se realie el requerimiente del Vehículo irlAZ§A 3T 50 4X4 al

fsta acta fue redactada en 15 hajas, las ¡"itismas que se encuentran debidamente numerad



GAD PARRS-8.§lLqqrq{E*E PA§TAZA, la mlsmo qi¡e será utilizado para fi*es netarnente
- ADIV1INISTRACION 2014 =

institucionales.

Sr- Artura §arabia.- Toma Ia palabra y solicita se de lectura al dacumenta.

emitidc psr Et GAD Municipal del Cantén Mera en el cual señalan para

conocimie*to de nuestra institución la delirnitaci*r¡ de las Barriss y Parroquias

Urbanas de la Pancquia §hell según Io estahlece el PIan de *rdenamiento

tenitorial vigente en este senüde comp*ñer*s ustedes tienen el documento en

cad* una de sus carpetas para su respectivo análisis.

Ing. Patricio Galarza-- Este listado de Bani*s gue ft*§ prsporciena el GAD

Municipal del Cantén Mera está de act¡erdo al PDYOT del 3*12, se supcne que

cada GAD contr*ta la acfualizació* del PDYüT y r*alizar reunicnes *o* *ada uno

de estos Barrias para realizar uila sola actualizacicn aquí un ej*mpl* Barrio 10 de

Noviembre con el Banio Taxis Shell y el Barric Shell, §sn uilo sola perc como el

Equipo mnsultcr del año 2014 c*ntratado pr la Municipalidad no realizó la

actualizaciér únicamente mantuvisren la del año 2ü12, Io que fu,caría ilacer es

reunir a los Banias T*xi Shell, I0 de Havi*mbre y Shell y aclararies que

pertenecen a us sola Banio en este casc t0 de Nsviernbre Ieva*tar u* acta y así ir

subsanando estas situacbnes est* Ie tacaría realizar es al Municipi* del Cantón

Mera pues eltras muy bien señalan en el dacumenta que ellos son los encargados

de Ia delimitaci*n Caat*nal.

§r, Antanio Jaramillo.- T*ma la palabra y ma*lfiestia que se realizó la

aüiculació* de las PD Y OT Pravincial, tantcnaly Fan'oquial.

§r. Marcelo Florcs.- Manifiesta que unicamente se realizó la articulacién can el

GA§PPz más no con el GAD Municipal del üantón Mera.

Resolu*iáú §ADPR§HELL *"ü25_2017.- Par unanimidad y una vez analizado y

discutido el doeumento *nviadCI por el GAD Municipal del Cantó* Mera s*licitar a

esh institucién una reunión en el cual se puedan llegar a acuerdos para la

Esta acta fue redactada er¡ 15 hcjas, Ias nnisrnas que se €ncue*tran debidamente nurnerada



según la actualización del PDYüT Pravincialy Panoquial.

§r. Arturo §arabia.-Tama Ia palabra y manifiesta que hay un documents enviad+

por Ia Ur:idad de Auditaria Intema d*l GADPPz en la cual solicikn inforrnacién

referente a los mnvenics firmadas entre *l GADPPz y el GADP Rural de Shell, en

el perida compre*dids e*tre el ü1 de ahril d* 2013 al 31 de diciembre de 2016,

en est* sentido compañeros debc manifestar que se les da a conocer y se

procederá a dar Ia información requerida pr parte del Auditor lng. Patricio

Medina.

lng. Patricio Galarza.- Empieza su i*tervencién explica*dc que son los

csnvenics de cooperacién entre *l GADPPz y el GA* Parrrquial citanda así un

e.iemplo la adecuación de la Calle Vile* Kubes, el graderío en la Asociacién 4 de

octubre entre otros.

§r. Antonia Jaramilla.- Toma Ia palabra y manifiesta que en este caso se

detallería unicame*te lcs cCInvenios que están autorizados por la Junta en plena al

presidente para su finna y posterior ejecuci*n.

§ra. itari* A" Yillarreatr.- T*ma la palabra y manifiesta que cornú yocales se

autorizado ú*icavnente lcs mnve*ios que se analizaro¡ den§o de sesién de Junta

el resto d* cc*venics de existirlcs firrnadcs sir¡ autarizacién sería absoluta

responsabilidad del ejecutivs pues al desconocer de est*s mal harían e* asumir

respnsabilidades que no les c*mpete ccmc vocales.

Rssoluciér GADPR-§HELL HXl26_20{7.- P*r unanimidad se resuelve dar por

conocidc el docume*to emiüdo por la contralaría General del Estada §ección

Auditoria Intema det GADPPz y autarizar al Sr. Presidente se realice la entr*ga de

dicha infsrmasión solicikda psr parte del Auditsr l*temo Dr. Patrici* Medina de

los ccnvenios AUTORIZADOS por la Junta en ple** p€¡r* su firma y eje*ucién.

Esta a.ta fue redactada en 15 hojas, las mismas que se €rtcuentran debidame*te numerad



GAD PARR§Aunkmkfr§arab¡a.- T*ma Ia palabra y solicita se de lectura al siguiente_ ADI\¡INIS,I'RACIÓN 2014 .

documento el cual es en§egadc pr la Sra. Mag*la Fl*res presidenta del Sarrio

10 de !,laviembre e* el cual s*licita se üestione Ia c*locación de OJOS SE

AGUILA en el Bania que preside pues la d*lincuencia ayanzado a pasCI§

agigantados, c*rso es de conocimiento de ustedes ya Ia camisión da seguridad

tendría que reunirse y fasladarse al ECU gt 1 para solicitar el trámite pertinente de

este servicio pues nos l'¡ac* m*cha falta en lugares específicas cs§Iü es en el

Parque Central cfa en el Pue*te Río ñéot*lo, debemos en este sen§dc moyernCIs

y hacer las consultas respectivas. De igual manera el siguiente documento nos

solicita el reÉiro de Ia Caja Ter*pcralizadora del espacio 1ú de Noviernbre en este

sentido debo manifesbrles que ya está sumillado este trámite para el Ing. Galarza

quien tiene l* disp+sicién de reürar dicho temprizadar.

§r. Artura §arabia.* Tcma la palabra y manifiesta que ha llegado un pedido del

Presidente de la Nacicnalidad WAO quien solicita el préstam* de dos carpas de la

institución y a la vez una invitaci** a la posesié* de la nueya directiva.

lng. Patricio §ala¡za.- Toma Ia palabra y maniñesta que las carpas

institucianales se encuentran e* mal estado al mon¡*nto y les recuerda también

que Ia vez pasada el c*r*promiso de este grernic fu* dejar en áptimas condici*nes

el espacia facilitadc para una reunion y n* cumplieron c*n Io acsrdad+,

Resoluciún GA§PR-§HELL i¡o027 2S{7.- For unanimidad se resuelve

prestar las carpas institucianales plles al r*ome*ta se encuentran

mantenimiento,

S.- A]'¡ÁL§§ Y RESOLUCÉ}¡ *EI- THü§OGñATilA PA§A REC§LECCIÓil Y

PROTE§AiTIE}ITC §E I-A IHFORTTACÉH FARA LA REH*lcIé}¡ DE

§UEf'IT*§ áÑS 2${S {PARTICIPACIÓ}¡ CI['DAÜA}'IA LCTAIF}

lng. Fatricie Galana,- Torna Ia palabra y da a corlocer que en hcras de la nache

ha recibidc un mail de le Defensoría del Pueblc que eljueves 1§ de fubrero se va

a dar una ilueva *apacibcún acerca de la LGTA¡P, pers se debe tener la

no

en

Esta acta fue redactada en 15 hcjas, las misrnas gue se encuentr** dehidamente r:umerad



CnU ffiffiffiffiffip*Aada a la página web y de igual rnanera llevar el físics de las

evaluaciones realizadas mensualmente adici*nal el usuaria y clave del encargado

de llevar esta información en este caso el §r. Antania Jaramills es el coordinadcr

la Srta. Secretaria la Financiera y el Técnics son parte del equipo encargado de'

esta información" En el mes de abri! tambián debernos realizar la rendición de

cuentas y *n el mes de rnayo dejar en participación ciudadana de farma flsica.

Resolución GADPR§HELL N"02S_2§,l7.- For unanimldad se decide trabajar en

este tema elequipo encargado de esta infarrnación el lunes 13 de febrero de 2017

a partir de las 15h00-

9.. CLAUSURA DE LA §E$ÓN,

Sie*do las I una veE todcs las puntcs del Orde* del día el

Presidente la sesión.

GAT} DE

VOGAL T}EL GAB §E

S}IELL

VQCAL DEL GAD DE

§HELL

VICE,PRESIT}ENTE

VO§AL NEL GAA DE

RURAL DE §}IEL¡-

Esta acta fue redactada en 15 hojas, las rnisr*as que se enüuentran debidamente
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